



## Communiqué de presse

Paris, lundi 30 mars 2009

---

### **Mgr Pierre d'Ornellas invite les internautes à dialoguer avec lui sur la bioéthique du mardi 31 mars au vendredi 3 avril 2009**

Mardi 31 mars, depuis Lourdes, Mgr Pierre d'Ornellas, archevêque de Rennes et président du groupe de travail sur la bioéthique, postera un billet sur le blog [www.bioethique.catholique.fr](http://www.bioethique.catholique.fr), puis répondra aux questions des internautes jusqu'au vendredi 3 avril.

Depuis le 4 février dernier, jour de son lancement, le blog bioéthique de la Conférence des évêques de France a suscité en ligne de nombreux échanges et débats : outre les rédacteurs de billets hebdomadaires, qui répondent aux questions postées, les internautes eux-mêmes débattent entre eux, parfois même assez âprement !

La diversité des témoignages et des commentaires manifestent le besoin de dialoguer et d'avancer dans la réflexion sur ces sujets, parfois sources de souffrances et d'angoisses selon certains messages d'internautes.

En huit semaines, le blog a reçu plus de 40 000 visites d'internautes français et étrangers, qui ont posté près de 250 messages. Plus de 1 700 sites internet pointent actuellement vers le blog et lui donnent de la visibilité sur la toile.

Les deux derniers billets publiés, mis en ligne jeudi 26 mars, ont porté sur la médecine prédictive : « Les tests génétiques : quelle utilisation et quelles questions éthiques » (Alette Carville, biologiste et historienne des sciences), « Comment dire à un patient...? : témoignage d'un médecin » (Professeur Marie-Odile Rhétoré, membre de l'Académie nationale de médecine).

Les billets précédents ont porté notamment sur la maternité pour autrui (Xavier Lacroix, professeur de théologie morale à la Faculté de théologie de Lyon, membre du Comité consultatif national d'éthique), le diagnostic prénatal et préimplantatoire (Mgr Michel Aupetit, médecin et vicaire général du diocèse de Paris), le statut de l'embryon (Astrid Tiercellin, juriste), la notion de dignité (Véronique Margron, théologienne, doyen de la faculté de théologie de l'Université catholique de l'Ouest).

.../...



CONFÉRENCE  
des évêques  
de FRANCE

*Le blog [www.bioethique.catholique.fr](http://www.bioethique.catholique.fr) a été créé par le groupe de travail des évêques sur la bioéthique et lancé le 4 février 2009 pour favoriser la participation aux Etats généraux. Alors que la bioéthique constitue un domaine à la fois complexe et passionnant, cette proposition en ligne permet de s'informer, de se former et de dialoguer.*

*Chaque semaine, le blog propose un billet rédigé par un expert. Celui-ci porte sur l'un des sujets abordés dans le cadre de la révision des lois de bioéthique ou apporte un éclairage lié à l'actualité bioéthique. Ces intervenants partagent leurs connaissances et leur vision du sujet ; ils engagent un dialogue avec les internautes.*

*Le blog offre également une sélection de liens vers des ressources internet portant sur la bioéthique et permet d'accéder aux textes et documents de référence dans ce domaine.*

*Des vidéos consacrées aux questions de bioéthique sont également proposées.*